

Gottesdienst, Pumpernickel und Korn

Erster Ausflug des jungen Gospelchors der Friedenskirche führt nach Münster / in Erlöser-Kirche gesungen

LETMATHE. (rd) Bei wunder- schönem Ausflugs- wether machte sich der erst im ver- gangenen Jahr gegründete Gospelchor der Friedenskir- che Letmathe zu seinem er- sten Jahresausflug nach Müns- ter auf. Die über 90 Sängerin-

nen und Sänger besuchten zu- nächst die Münsteraner Erlö- ser-Kirche und gestalteten un- ter Leitung von Hubert Schmalor den Sonntagsgot- tesdienst mit einigen, am Pia- no von Roland Bartsch beglei- teten, Gospels.

Nach einer Stärkung im Gemeindehaus stand eine Stadtführung unter dem Mo- to „Münster jovel“ auf dem Programm, die nicht nur zu den Sehenswürdigkeiten der Innenstadt führte, sondern auch mit der Kostprobe der

Münsteraner Spezialitäten Pumpernickel und Korn sei- nen Höhepunkt fand.

Am Nachmittag trafen sich alle automatisch bei schön- stem Sonnenschein am Aasee, wo vor allem die jugendlichen Chormitglieder den See mit

Tret- und Paddelbooten unsi- cher machten. Nach einem vorzüglichen Abend-Dinner im Kolping-Tagungshotel trat die Letmather den Heimweg an , nicht ohne der Organisa- torin der Fahrt, Ellen Kramer, gedankt zu haben.



Der stattliche Gospelchor der Friedenskirche in der Münsteraner Erlöser-Kirche. Dort gestalteten die Sängerinnen und Sänger aus Letmather sehr zur Freude der Gemeinde mit einigen Liedern den Sonntagsgottesdienst musikalisch mit.

Foto: privat

574
503
333
337